



大人が本気で楽しむ体育祭！

「第2回おとな体育祭in塩竈」が開催されました。
参加者は4チームに分かれて、ムカデ競争や綱引きなど全9種目に挑戦し、暦の上では秋となりましたが、とても熱い1日となりました。
(9月4日 杉の入小学校校庭)



日頃の備えの大切さを実感

「防災・減災フェスタin塩竈」が開催され、防災・減災講演会や消防車両への搭乗体験、非常食調理実習などが行われました。
台風や大雨が続き、防災への関心が高まったこともあってか、多くの家族連れが訪れ、にぎわいました。
(9月11日 ふれあいエスプ塩竈)

豊かな海の恵みに感謝！復興支援に感謝！

海、街、人そして震災からの復興に感謝の気持ちを込めたイベント「塩竈・海感謝祭」が開催されました。
本市出身の写真家・平岡さんによる、巨大カジレプリカとの家族撮影会や地場産品が当たるじゃんけん大会など、多くのステージイベントで盛り上がりしました。
(9月4日 西ふ頭)

塩竈市中学校総合体育大会 駅伝競走大会



男子 1位 二中Aチーム 2位 一中Aチーム
女子 1位 三中Aチーム 2位 一中Aチーム

パチリ！ タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728) までご連絡ください。



山寺宏一さんら声優によるお話会

遊ホール開館25周年記念・復興祈念イベントとして、「山寺宏一×愛河里花子with岩田光央 聞いて楽しい 見て楽しい 声優読み聞かせシアター」が開催されました。
スクリーンに映した人形劇を「七色の声」でアフレコ風に演じたり、童話「おおきなかぶ」の即興劇に子どもたちが参加したりと、大いに盛り上がりました。
(8月27日 遊ホール)



YA(ヤングアダルト)夢☆応援未来塾

将来、「福祉関係の仕事に就きたい!」「看護師になりたい!」と考えている小学生から大学生9人が、ケアマネージャーや看護師の資格も持つ、現役の保健師から、仕事のやりがいなどについて学びました。
(9月17日 市民図書館)